



NP 3 / 23 | Campeonato 4x4 Extremo FALP
Trial 4x4 Extremo Valsequillo – Trofeo La Cantera

Una quincena de equipos estará en el Trial 4x4 Extremo Valsequillo – Trofeo La Cantera

13/9/2023

Como estaba plasmado desde hace algunos meses, la cita tendrá lugar este fin de semana, es decir, los días 16 y 17 de septiembre. Los trabajos en el terreno están siendo intensos a lo largo de estas jornadas, para lo cual se está contando con la colaboración de Excavaciones y Desmontes Chuchi.

El 4x4 Extremo vuelve a asomar la cabeza en la provincia de Las Palmas. Este fin de semana, DGJ Sport Team y Aventureros del 4x4 organizan el Trial 4x4 Extremo Valsequillo – Trofeo La Cantera, una prueba incluida en el marco del calendario provincial de Las Palmas que organiza la FALP.

Serán dos días, el sábado 16 y el domingo 17, en los que cerca de una quincena de participantes deberán superar un recorrido en el que se está trabajando hasta el más mínimo detalle. La empresa Excavaciones y Desmontes Chuchi está colaborando durante esta semana en este importante aspecto, esperando desde la organización que el resultado sea del agrado de los participantes.

Esta primera cita del año está reservada a los vehículos de las categorías 'Proto' y de 'Serie Mejorado'. En el primero de los apartados competirán José Santana-Alexis Santiago, Juan Delgado-Jorge Herrera, Jorge Hernández-Quevin Camacho, Zebenzuí Lorenzo-Oliverio Lorenzo, Aridani Alvarado-Juan Rodríguez, Eduardo Hernández-Jacob Montesdeoca, Nauzet Buisan-Jorge Fariña, Miguel Morales-Alejandro Perdomo, Katchman Oliveira-Efrén de León, Juan Suárez-David Santana y Gioacchino Ferrante-Carlos Moreno. La participación, en la categoría restante, la completan Francisco Álamo-Francisco Álamo, Esther González-Víctor Arbelo y José Díaz-Juan Castro.

Este Trial 4x4 Extremo Valsequillo – Trofeo La Cantera comenzará el próximo sábado a las 12:00 h después de las correspondientes verificaciones. A las 16:30 h, después de un descanso, se reanudará la segunda parte de la jornada. El domingo, la jornada se centrará entre las 10:00 y las 12:00 h, mientras que la entrega de trofeos está prevista para las 12:30 h. La Cantera, en Valsequillo, acogerá todas las acciones de esta prueba.

El Trial 4x4 Extremo Valsequillo – Trofeo La Cantera cuenta con el apoyo del Ayuntamiento de Valsequillo, Ferretería La Cantera, PubliNorte Merchandising, Fuente Umbría, Pirotecnia Piromart, Excavaciones y desmontes Chuchi, Arucarpintería, Servicios Alorcan, Construcciones El Canario, Euro4x4Parts Canarias, Transportes A. Díaz, TeleVSat y Toyota – Autos La Frontera.